

BAB V

PENUTUP

A. Kesimpulan

Berdasarkan dari hasil penelitian yang diperoleh, maka dapat disimpulkan sebagai berikut:

1. Berdasarkan hasil pengamatan sebelum dilakukan tindakan perbaikan pembelajaran dengan menggunakan model pembelajaran *Number Head Together* (NHT), memperoleh hasil bahwa masih rendahnya hasil belajar siswa dalam pembelajaran Akidah Akhlak materi tasamuh dan ta'awun. Hal tersebut ditandai dengan masih banyaknya siswa yang mendapat nilai dibawah KKM yang telah ditentukan oleh guru dan peneliti yakni 75. Dapat dibuktikan juga pada kegiatan penelitian pra siklus, dapat diperoleh hasil belajar dengan nilai rata-rata 62,82 dengan persentase sebesar 43,47. Siswa yang tuntas sebesar 10 orang dan siswa yang belum tuntas sebanyak 13 orang.
2. Penerapan model pembelajaran *Number Head Together* (NHT) dapat meningkatkan hasil belajar siswa, hal tersebut dibuktikan dengan peningkatan tiap siklusnya.

Dimana pada kegiatan pra siklus mendapatkan nilai keseluruhan sebesar 1.445, dengan nilai rata-rata 62,82 dan persentase ketuntasan

43,47% . Pada siklus I mendapatkan nilai keseluruhan sebesar 1.752, dengan nilai rata-rata 76,17 dan persentase ketuntasan 60,86%. Sedangkan siklus II mendapatkan nilai keseluruhan sebesar 1.908, dengan nilai rata-rata 82,95 dan persentase ketuntasan 82,60%. Dari hasil berbagai siklus tersebut maka dapat dilihat bahwa siswa yang awalnya pasif jadi aktif ketika pembelajarannya menggunakan model *Number Head Together* (NHT). Maka dapat disimpulkan pembelajaran dengan menggunakan model pembelajaran *Number Head Together* (NHT) berpengaruh terhadap hasil belajar siswa, karena mampu mencapai indikator keberhasilan yang telah ditetapkan.

B. Saran

Berdasarkan hasil penelitian tindakan kelas (PTK) dan analisis peneliti terkait aktivitas dan hasil belajar dalam pembelajaran Akidah Akhlak pada materi tasamuh dan ta'awun masih banyak hal yang perlu diperbaiki dan saran yang membangun. Adapun saran-saran tersebut diantaranya:

1. Bagi Sekolah

Sebagai pengembangan penelitian lebih lanjut, sebagai masukan yang nantinya dapat diterapkan oleh Bapak/Ibu Guru dalam kegiatan pembelajaran.

2. Bagi guru

Untuk menambah wawasan dan mengembangkan ilmu pengetahuan guru Akidah Akhlak dalam meningkatkan pemahaman serta hasil belajar siswa dengan menggunakan model pembelajaran *Number Head Together* (NHT) serta lebih untuk memaksimalkan proses pembelajaran, dan sebagai evaluasi dalam mengajar.

3. Bagi Siswa

Penelitian ini diharapkan meningkatkan pemahaman dan motivasi mereka dalam belajar sehingga hasil belajar meningkat, meningkatkan keterlibatan siswa dalam proses pembelajaran khususnya pada mata pelajaran Akidah Akhlak, meningkatkan rasa percaya diri siswa serta melatih kefokusannya dalam kegiatan belajar.

4. Bagi peneliti

Hasil penelitian ini diharapkan dapat menambah wawasan tentang penerapan model pembelajaran *Number Head Together* (NHT) dapat meningkatkan hasil belajar, yang mana mempermudah dalam menyampaikan materi pelajaran kepada siswa dan dapat menambah pengalaman dalam proses pembelajaran.